

# 泛通安全情報

~ ストップ・ザ・交通事故

令和5年11月24日

道警函館方面本部

交 通 課

## 交通事故を防止するために

~ 函館市長・函館中央署長・函館西署長からのメッセージ~

函館市内では9月以降、 歩行者被害の死亡・重傷事故が多発 しています。

11月20日、函館市役所で行われた『交通事故抑止 緊急対策会議』の中で函館市民の皆様に向けて、 函館市長、函館中央警察署長、函館西警察署長から

これ以上犠牲者を出さないために! ~ 交通事故防止に向けたお願い~

のメッセージが発信されました。







交通事故防止についての大事な内容ですので、函館市民だけではなく、是非多くの方に読んでもらいたい内容です!

~ドライバーも歩行者もそれぞれの立場で事故防止!~

### 函館市民の皆さまへ

### これ以上犠牲者を出さないために! ~ 交通事故防止に向けたお願い~

本年9月以降、函館市内では、夕方から夜間にかけて高齢歩行者が被害者となる悲惨な交通死亡事故が立て続けに4件発生し、歯止めがかからない危機的な状況となっています。

これから冬の訪れとともに日没時間が更に早くなり、帰宅や買い物の時間と 重なることから、引き続き歩行者、特に高齢者の方が犠牲となる交通事故の発 生が心配されます。

#### 【ドライバーの方へ】

その先で、歩行者が道路を横断するかも知れません。

- 運転に集中し、前方左右の安全確認を徹底して下さい。
- 早め点灯と、夜間はハイビームの活用で歩行者の早期発見に努めて下さい。

### 【歩行者の方へ】

ドライバーからは、あなたの存在が見えていないかも知れません。

- 信号機や横断歩道を利用し、左右の安全をしっかり確認して下さい。
- 目立つように、明るい色の服装や反射材用品等を身につけて下さい。

交通事故は決して他人事ではありません。

市民一人ひとりが、交通ルールやマナーを遵守し、お互いに思いやりをもって行動することが何よりも大切です。

どうか、これ以上、悲惨な交通事故の犠牲者を出さないために、家庭や学校、職場、町内会などにおいて、命の大切さや交通安全の意識を高めていただき、 交通事故のない安全で安心な函館市の実現に向けて、市民の皆さまのご協力を お願い申し上げます。

令和 5 年11月20日

函 館 市 長 大 泉 潤 函館中央警察署長 高 橋 俊 彦 函館西警察署長 高 橋 勇 吉